
H.A/Apan/014/ORD/7 Apan 
ACTA DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL

EN LA CIUDAD DE APAN ESTADO DE HIDALGO A 15 DÍAS DEL MES DE JUNIO 
DEL AÑO 2021, SIENDO LAS 9 HORAS cON 13 MINUTOS A CONVOCATORIA
DE LA PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SE REUNIERON EN 
SESIÓN ORDINARIA LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL,LA C. MARIA GUADALUPE MUÑOZ ROMERO PRESIDENTA MUNICIPAL, C JOSE SAÚL BAUTISTA GONZÁLEZ SÍNDICO PROCURADOR, ASi COMO LOS 
C.C. REGIDORES(AS): LIC. ANA LUZ CONTRERAS MARQUEZ, DR. DAVID 
ORTEGA MADRID, LIC. KIBSAIN ESTEFANY CASTILLO DE LUCIO, LIC GABRIEL CAMPOS LUNA, MTRA. BEYSSY KAREM GONZALEZ ROMERO, DR. 
JOSE GERTRUDIS CID VÁZQUEZ, C. YENY HERNÁNDEZ CORTËS, LIC. 
RAFAEL ALONSO SOTO LLAGUNO, C. HILDA ELIZABETH RODRIGUEZ 
GARCIA, PROF. NAXHYP GUTIERREZ MÁRQUEZ, ING. PASTOR JOEL 
FERNÁNDEZ PEÑUÑURI Y C. MARÍA ANTONIA OLIVARES TAPIA QUIENES EN 
USO DE LAS FACULTADES QUE LES CONFIERE LA CONSTITUCIÓN POLITICA 
DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGOY LA LEY ORGÁNICA 
MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, REALIZAN LA PRESENTE 
SESIÓN ORDINARIA BAJO EL SIGUIENTE 

ORDEN DEL DIA 

1-Pase de lista y verificación del quórum legal; 
2- Lectura y aprobación del orden del día. 

3- Lectura y aprobación del acta de la Sesión anterio. 

4.-Atención de la correspondencia recibida. 

5.- Análisis, discusión y en su caso aprobación del Plan Municipal de Desarrollo. 

6- Análisis, discusión y en su caso aprobación, para otorgar un incentivo económico 
a los siguientes elementos Gregorio López Zaragoza Jefe de Grupo, Alejandro 
Daniel Domínguez González Policía Primero, Javier López García Policía Primero 

y Jorge Sandoval Ríos por su labor en la detención de los sujetos implicados en los 
hechos delictivos del dia 25 de Abril del 2021. 

7.- Asuntos generales

8.- Clausura de la sesión 

DESAHOGO DEL ORDEN DELpIA 
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1. PASE DE LISTA Y VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL 

Se pasó lista de asistencia por voz de la moderadora Ana Luz Contreras Márquez y 
están presentes 14 de los 14 miembros del Ayuntamiento se declara quórum leg 

quedando debidamente instalado el Ayuntamiento y por consecuencia son válidos 
los acuerdos que se tomen en la misma. 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

Con 14 votos a favor se aprueba el orden del día. 

N La Presidenta Municipal María Guadalupe Muñoz lee. Con fundamentos en los 

articulos 30 del Reglamento Interior 55 fracción VIll solicito se decrete un receso de 

3 horas para esperar la opinión técnica de la Secretaría de Planeación relativo a la 

Temporalidad Legal del Plan Municipal de Desarrollo. 

Con 14 votos a favor se aprueba se reanude la sesión 12:30pm. 

3. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

Con 14 votos a favor se aprueba el acta anterior. 

4. ATENcIÓN DE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA. 

NO. PM/SGM/218/2021 

4 JUNIO 2021 

5.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PLAN 
MUNICIPAL DE DESARROLLO, 

El Sindico Procurador José Saul Bautista comenta derivado a las consultas que 
se hicierona estas Instancias Estatales, pues sería esperar la opinión técnica de la 

Dirección General de Planeación para proceder al análisis. 

El Regidor Rafael Alonso Soto sugiere no obstante que el área de planeación 

que tenemos aquí en el municipio, se centre un poco más en esa parte del Plan de 

Desarrollo, ya que ellos tienen información que ya nos plantearon.

El Sindico procurador José Saúl Bautista comenta el hecho de que todos 

esperemos la opinión técnica de la Dirección General de Planeación, nosotros 

emos que trabajar para sacar la información en Coordinación con Planeación, si 

hay cosas que no se explicaron en su momento, se citaron los numerales del Plan 

de Desarrollo y se tomaron literales por eso son las consecuencias del documento. 

El Regidor Naxhyp Gutiérrez menciona en cuanto a la mesa de trabajo que se 

llevó a cabo en donde revisamos, nos pudimos percatar que sí existen muchas 
deficiencias en cuanto a la proyección delPlan de Desarrollo y un claro ejemplo es 
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los porcentajes que arroja, son datos verdaderamente increíbles, entonces el punto 
es la no aprobación hasta que se tenga. 

El Sindico Procurador José Saúl Bautista menciona entonces lo turnamos a la 
comisión para que se haga la mesa de trabajo y se hagan las correcciones 
necesarias, y sobre todo plantear un término para poder cumplir con ello. 

El Regidor Naxhyp Gutiérrez comenta veo que, si es lo conducente, si bien ya 

está entregado, pero sí necesitamos tiempo para entregarlo. 

El Síndico procurador José Saúl Bautista expone son 5 ejes vamos a darle un 

día a cada eje, y si es que podemos hacer 2 ejes en un día mejor y esperemos que 
para el prÓximo martes se pueda entregar. 

El Regidor David Ortega menciona a lo que yo entiendo es que entonces el director de 

planeación y todas las demás áreas darles un poquito para que el dia de mañana nos 
tengan toda la información que el dia jueves pues ya empecemos a agotar los temas 

aunque sea uno o de dos al día como comentan, pues he tenido algunos comentarios de 

nuestros compañeros regidores que la información se necesita pulir más, entonces darles 

2 dia para elaborar un buen proyecto. 

Con 13 votos a favor y 1 en contra se aprueba se turne a la Comisión de Gobemación., 
Bandos y Reglamentos y se entregue a más tardar el día viernes. 

6.- ANALISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN, PARA OTORGAR UN 
INCENTIvo ECONÓMICO A LOS SIGUIENTES ELEMENTOS GREGORIO 
LOPEZ ZARAGOZA JEFE DE GRUPO, ALEJANDRO DANIEL DOMÍNGUEZ 
GONZALEZ POLIciA PRIMERO, JAVIER LÓPEZ GARCÍA POLICÍA PRIMERO Y 
JORGE SANDOVAL R*OS POR SU LABOR EN LA DETENCIÓN DE LOs 
SUJETOS IMPLICADOS ENLOS HECHOS DELICTIVOS DEL DÍA 25 DE ABRIL 

DEL 2021. 
EI Regidor Naxhyp Gutiérrez menciona ya se realizó lo procedente para cumplir con una 
solicitud que hicieron los elementos para ser reconocidos en la labor que hicieron y que 
bien la comisión analizó, revisó y dictaminó para poderles dar este incentivo, por lo tanto la 

propuesta de este ayuntamiento es otorgar la cantidad de $3,000.00 a 4 elementos y no es 

en el sentido de que cada vez que se haga una detencióno un trabajo que se tenga que 
hacer no se entregue un incentivo, y por eso mismo se le exhorta a la presidenta para que 

haga lo conducente.

Con 14 votos a favor se aprueba el incentivo a los 4 elementos ya antes mencionados.

7.- ASUNTOS GENERALES

El Regidor Naxhyp Gutiérrez menciona si me permite esta asamblea hacer 

mención de un documento que no se leyó en la correspondencia, y este ciudadano

está pidiendo la respuesta con respecto del tema de seguridad, mismo que pido que,

se lea y pido que se anexe al acta. 
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El Síndico procurador José Saúl Bautista menciona este tema será materia del 
comité de procesos intemos. 

El Regidor Naxhyp Gutiérez expone en la comisión de Seguridad Publica le 
daremos contestación al oficio y haremos lo conducente primero lo mandaremos a 
procesos internos y posteriormente a honory justicia. 

N La Regidora Ana Luz Contreras comenta ayer me hablo la señora de Jiquilpan 
para saber si la vamos a apoyar, pero creo ya se les había dado el apoyo. 

La Presidenta Municipal María Guadalupe Muñoz comenta al niño ya se le 

apoyo porque se le pago la comida y el de depote Gerardo Becerra lo apoyo con 

todo lo demás. 

El Regidor Naxhyp Gutiérrez menciona a nosotros la señora nos abordó a uno 
por uno por separado y nos comentó eso, que ya se le había apoyado. 

EI Secretario Municipal Juan Carlos Madrid expone si había traído un oficio, 
pero hace tiempo y ya se le apoyó. 

La Presidenta Municipal María Guadalupe Muñoz comenta pero debe traer 
oficio para que se le pueda dar el apoyo ya que hay que pasarlos a tesorería, sing 
de lo contrario no se puede. 

La Regidora María Antonia Olivares menciona si lego un oficio, pero es otrp 
donde dice que su hijo va a participar en Guadalajara y si requiere el apoyo 
porque se atrasó por la pandemia va a participar el 17 de julio. 

8.- CLAUSURA DE LA SESIÓN 

No habiendo más asuntos que tratar estando presente la Presidenta Municipal 
Constitucional María Guadalupe Muñoz Romero, se da por concluidos los trabajos 

de la 14 va sesión ordinaria publica, siendo las 13 Horas con 30 minutos del día 15 
de Junio del año 2021, firmando de conformidad el acta, para constancia legal del 
acuerdo, los que así quisieron hacerlo. 

ACTA DE AYUNTAMIENTO 

C. Maria Guadalupe Muñoz Romero 
Presidente Municipal. 

C. José Saúl Baitista González 
Sindico procufadipr 

Palacio.Municipal s/n Col. Centro, Apan, Hgo. Tel: 748 912 0781 



A.Ayutemeto Munlcipe

H.A/Apan/014/ORD/2 pan 
Respondiendo a tu ceniema 

C. Ana LuzContreras Márquez 

Regidora 

C. David Ortega Madrid 

Regidor 

C. Gabriel Campos Luna C. Kibsain Estefany Castillo De Lucio 

Regidora Regidor 

C. Beyssy Karem González Romero 

Regidor. 

C. José Gertr/dis cid Vázquez 
Regidor 

yEY cMALDC2 c 

C. Yeny Hernández Cortes 

Regidora 

C. Rafael Alonso Soto Juárez 

Regido 
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C. Hilda Elizabeth Rodriguez Garcia 

Regidora 

C. Naxhyp Gutiérrez Márquez 

Regidor 

C. Pastor Joel Feprandez Peñuñuri 

Regidor 

C. María Antønià Olivares Tapia 

Regidor 
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